

Conato de incendio en Refinería La Libertad fue controlado y no causó afectaciones a los trabajadores o la comunidad

Hoy a las 17h50 se registró un conato de incendio en la planta Parson de Refinería La Libertad, ubicada en el cantón del mismo nombre, en la provincia de Santa Elena. Este incidente duró aproximadamente 5 minutos, el fuego fue controlado de manera inmediata por las brigadas contra incendio de este complejo refinador, por lo cual no se registró ninguna afectación a los trabajadores o a la comunidad.

Se tenía previsto que esta planta entre en una para programada de mantenimiento el próximo 15 de mayo. Inmediatamente controlado el conato de incendio, se procedió a enfriar los equipos para que los técnicos puedan ingresar e inspeccionar las causas del incidente.

Preliminarmente, se determinó que el conato de incendio fue causado por la fuga de un producto en una de las bombas de carga, el cual al entrar en contacto con la superficie caliente, se inflamó. Como medida preventiva se suspendió las operaciones de la planta Universal que opera junto a la Parson.